
ATA Nº 20/2020 – Da Comissão de Fiscalização do CMDCA – Conselho Municipal dos 

Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às oito horas e trinta minutos, 1 
através de videoconferência, no município de Capivari de Baixo-SC, reuniu-se os membros da 2 

Comissão de Fiscalização do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 3 
(CMDCA), sob a condução da Secretária Executiva: Sabrina Medeiros da Silva. Estando 4 

presentes os conselheiros de direito, representantes governamentais e da sociedade civil: 5 
Fabrício Corrêa Rosa (titular da Polícia Militar), o Vitor Cesar Paris (titular da Secretaria de 6 

Obras), Rosineti Cardoso da Rosa (titular do Clube Esperança. Sabrina informa que houve a 7 
justificativa de ausência do representante da do SINTRESC, que informou que está em Braço 8 

do Norte trabalhando, e informou que entrará assim que possível. Sabrina relembra os 9 
conselheiros que encaminhou os relatórios dos projetos da Associação Jorge Lacerda: Guardas 10 

ambientais e Estação cultural para os conselheiros através do grupo de Whatsapp e e-mail, e 11 
questiona se todos acessaram. Vitor diz que ambos os projetos do parque ambiental encantos 12 

do sul estão realizados nos mesmos parâmetros observados nas fiscalizações anteriores, mesma 13 
modelagem: ainda de forma virtual, devido à pandemia, similar aos relatórios anteriores, 14 

mesmo público alvo. Fabrício observa que se há a mesma situação, mesmo número de alunos, 15 
e relembra que Vitor e Fabrício estiveram presentes presencialmente, e diz que tendo o mesmo 16 

número de alunos demonstra que o projeto conseguiu vincular os alunos de modo que não se 17 
perdesse ninguém no andamento, e observa que devido à pandemia é normal o pessoal ir saindo 18 

das atividades, porém que a entidade conseguiu então manter. Vitor diz que estão atendendo de 19 
forma virtual, mas os projetos, tanto o Guarda Ambiental, quanto o Estação Cultural seguem. 20 

Vitor diz que o que envolve o contato com o meio ambiente está um pouco mais prejudicado, 21 
pois teriam prática, porém pôde observar no relatório que teve um professor que trouxe até 22 

jacaré. Fabrício diz que os projetos estão sendo muito bem feitos e conseguiram reter os alunos. 23 
Vitor diz que o relatório ficou muito parecido com o anterior. Sabrina informa que encaminhará 24 

aos conselheiros logo em seguida da reunião, assim que finalizar a ata. Conselheiros 25 
concordam. Fabrício acrescenta que na visita presencial a Sabrina também esteve presente. 26 

Vitor diz que quando se trata de cultura e meio ambiente a presença física é fundamental, e diz 27 
que se estivesse acontecendo em espaço físico adequado seria melhor, por às crianças terem 28 

que realizar no espaço que tem, em casa, porém diz que, considerando a pandemia, estão 29 
realizando de forma satisfatória. Fabrício questiona se Vitor realizou mais alguma visita in loco. 30 

Vitor nega e diz que agora estão sendo encaminhados relatórios mensais, contendo as 31 
informações necessárias e fotos. Vitor diz que do que tinha presencial já observaram que foi a 32 

compra dos uniformes no Guardas ambientais, a presença dos instrumentos musicais no Estação 33 
Cultural. Fabrício diz que com relação ao projeto: Estação Cultural, informa que disponibilizou 34 

os instrumentos do Rotary Club de Capivari, sendo aproximadamente dez: tendo bateria, baixo, 35 
instrumentos de corda. E observa que Dafna ficou de dar a resposta, sobre a autorização do 36 

Valdeci quanto ao empréstimo, porém informa que no impedimento o CEACA informou que 37 
pegará, ou seja, de um lado ou de outro será bem alocado. Rosineti diz que no momento as 38 

crianças não podem usar, ficam somente na vontade, pois às vezes para utilizar a bateria não 39 
tem espaço para colocar. Fabrício diz que em casa também tem a questão do barulho incomodar 40 

os vizinhos, crianças que moram em apartamento. Vitor diz que em breve essa situação será 41 
resolvida, com a questão da vacina do COVID enquanto isso, fica o parecer satisfatório, visto 42 

que os projetos estão bem encaminhados e solicita que encaminhem para deliberação da 43 
plenária do CMDCA. Conselheiros se despedem. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada 44 

a reunião às 08h45min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, assistente administrativo 45 
do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros 46 

presentes. 47 


